



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Senin, 10 Desember 2012	Halaman	: 4
Nama Media	: Pos Kota	Jurnal	: -

Kami terganggu orang jualan di trotoar

- Yth. Bapak. Kasudin PU Jakarta Selatan dan bapak. Kasatpol PP. Kami warga sekitar Warung Jati Timur Kalibata Jakarta Selatan sangat terganggu dengan adanya pedagang Kaki Lima diatas trotoar yang baru dipasang. Tolong ditertibkan karena sangat mengganggu pejalan kaki. Terima kasih. **(Denny Warung Jati Kalibata Jakarta Selatan, 082122043xxx)**

Parkir depan Kelurahan Jembatan Besi

- Yth. Bapak. Gubernur DKI Jakarta, bapak. Wakil Gubernur dan Kadishub. Tolong di sidak ke Kelurahan Jembatan Besi. Karena banyak kendaraan, khususnya roda empat yang parkir didepan Kelurahan membuat arus lalu lintas menjadi macet, dan selain itu saluran airnya pada mampet dikarenakan banyaknya sampah yang tersumbat, dan kenapa ini dibiarkan. Mohon menindak lanjutinya. Terima kasih. **(089674539xxx)**

Terganggu penggergajian besi sampai malam

- Pak di samping rumah saya ada industri tas dan menggunakan lem Aika Aibon dan penggergajian besi sampai malam sehingga kami sangat terganggu. letaknya di Jl. Kamboja 2 Rt 09/01, kel. Kebon Pala, Kec. Makasar Halim Perdana Kusuma Jakarta Timur, warga sekitar sudah melaporkan ini ke Rt, Rw, Lurah dan Camat, tapi sampai sekarang belum ada tindakannya dari instansi terkait. Mohon ada tanggapan dari pihak instansi terkait mengatasi masalah ini. Terima kasih. **(081386979xxx)**

Cabut Kartu Pintar yang terlibat tawuran

- Saya sangat bersyukur bahwa bapak Gubernur DKI Jakarta merealisasikan janji kampanyenya diantaranya Kartu Jakarta Pintar, cuma saya punya usul bagi siswa yang terlibat tawuran atau aksi vandalisme Kartu Jakarta Pintarnya langsung dicabut atau blokir untuk menimbulkan efek jera bagi siswa yang lainnya. Terima kasih. **(Sadino Jakarta Timur, 081574063xxx)**

Servis toilet Atrium kurang bagus

- Toilet Mall Atrium Senen service kurang bagus, karena banyak yang bocor dan dipungut biaya lagi. **(087877137xxx)**

Tindak preman orasi di Bus Mayasari

- Pak polisi mohon ditindak tegas preman yang sering orasi tiap hari di bus P 7 Mayasari 157 antara Grogol – Senen, yang memaksa minta uang dari pemurnpang. Terima kasih. **(087877137616)**

Tolong beton Jl. Bakti di Cilandak

- Yth. Bapak. Gubernur DKI Jakarta dan Bapak Sudin PU Jakarta Selatan. Tolong Jl. Bakti dari kantor Kelurahan Cilandak Timur ke arah kali Krukut rusak parah. Tolong dong dibeton. **(Haza Khairil Saleh, Cilandak, 0817886xxx)**

Perbaiki jalanan rusak

BAPAK Walikota Jakarta Utara dan Dinas PU, mohon perhatiannya. Pak tolong masuk ke Sunter Paradise Timur Raya Blok 1, karena jalan tersebut sudah lama rusak parah.

Apalagi kalau musim hujan, jalanan tersebut bagaikan danau-danau kecil yang sangat membahayakan bagi pemakai jalan, terutama motor.

Sebelum jatuh korban, kami mohon jalan itu segera diperbaiki. Terima kasih.

*Pdt Fredy SL
Warga Sunter, Jakarta Utara*